



ROTARY CLUB

MURTEN/MORAT

SWITZERLAND

**Kurzvortrag von Dr. Kathrin Amacker  
Leiterin Kommunikation und Mitglied der Konzernleitung SBB AG**



anlässlich des **Mittags-Lunch vom Mittwoch 9. November 2016**  
im Hotel Bad in Muntelier

Frau Dr. Kathrin Amacker ist seit 1. Juni 2013 Leiterin Kommunikation und Mitglied der Konzernleitung bei den SBB. Davor war Sie Leiterin Kommunikation bei der Swisscom und war vormals bei Novartis tätig u. a. als Projektleiterin in technischen Bereichen sowie im Human Resources Management, sozialpartnerschaftliches und politisches Engagement, u. a. als CVP-Nationalrätin runden Ihre wichtigsten Berufsstationen ab.

Bei den SBB verfolgt Sie mit Ihrem Team eine Vorwärtsstrategie – agieren statt reagieren. Selber Themen einbringen lautet die Devise, am besten spannende Zukunftsgeschichten z. Bsp. zum Thema Digitalisierung und Weiterentwicklung der Mobilität in 10 bis 20 Jahren. Auch mutige Zielbilder wie beispielweise die Bahnproduktion bis 2025 mit 100 Prozent erneuerbarer Energie betreiben zu wollen, kommunizieren die SBB. Frau Dr. Amacker verfolgt die Vision der SBB „Wir gestalten die Mobilität der Zukunft – einfach, persönlich, vernetzt“ und setzt diese mit einer fokussierten und straffen Kommunikationsstrategie um.\*

Wir sind gespannt auf das Referat der SBB-Kommunikationschefin Dr. Kathrin Amacker und freuen uns sehr, Sie im November als Gast bei uns begrüßen zu dürfen.

Der Programmchef, Franz Remund